



**ALCALDES A EE.UU.** Un grupo de alcaldes se reúnen para participar en un curso de orientación, antes de partir a un programa de capacitación intensivo de cuatro semanas, en el estado de Louisiana,

**EE.UU.** El entrenamiento es financiado por la Agencia Internacional para el Desarrollo (AID), y es parte de un programa de capacitación para líderes locales, alcaldes municipales y funcionarios.

## Superpoblación agrava los problemas del país

La superpoblación es una de las causas que acentúan los ya graves problemas, en los países subdesarrollados, como El Salvador.

Expertos en la materia explican que para estudiar el fenómeno demográfico, es indispensable analizar los factores: fecundidad, mortalidad y migración.

Porque están íntimamente relacionados con los fenómenos económicos, sociales y culturales; de aquí que un análisis aislado de estos procesos resultaría incompleto, porque es sabido que el crecimiento, estructura y distribución de la

población en un país son el resultado directo del comportamiento de la fecundidad, de la mortalidad y de las migraciones, y este comportamiento es a su vez la causa de ciertos fenómenos de índole socio-económico y cultural.

El Salvador, explican, es considerado como uno de los países de mayores niveles de fecundidad, así como de descenso lento en esta variable, en los países de América Latina.

Lo anterior, añaden, puede observarse en los niveles de fecundidad por grupos

—Pasa a la página 25—

## Urge al país modelo de las exportaciones

La urgencia que el país tiene de implementar un modelo de exportaciones para que a mediano plazo haya una posibilidad de superar la grave crisis que vive el pueblo salvadoreño, expondrá el Lic. Rafael Rodríguez Loucel, durante conferencia-almuerzo auspiciada por el Club Rotario.

El Lic. Rodríguez Loucel, director del Departamento de Estudios Económicos y Sociales de FUSADES, hará un análisis histórico de la situación económica y financiera y de las medidas adoptadas en las últimas dos décadas, con el propósito de tratar de establecer de manera

—Pasa a la página 30—

## Piden precaución con las leches importadas

Gran precaución con la leche en polvo que se importa de países europeos como Holanda, Nueva Zelanda y otros, deben tener las autoridades de salubridad del país, recomiendan sectores del comercio de distribución.

La precaución dicen que debe ser en el sentido de comprobar que dicho producto alimenticio que se importa en grandes canti-

dades no esté contaminada con radioactividad.

Los informantes mencionan lo anterior en vista de haberse enterado de que en varios países de Sur América, Brasil, por ejemplo, se están rechazando grandes pedidos del mismo producto procedente de Europa, después de haberse comprobado contaminación radiactiva originada

—Pasa a la página 30—

## Plazo para retirar buses echan humo finaliza hoy

Hoy concluye el plazo que dio la Dirección General de Transporte Terrestre, para retirar del servicio los buses que expelen demasiado humo.

El director de Transporte, Dr. Oscar Plana Boter, dio a conocer que el llamado a los empresarios para revisar sus carburadores y evitar la contaminación del medio ambiente capitalino, con monóxido de carbono, lo hizo desde hace muchos días con el fin de evitar que luego se diga

que la ciudadanía se quedará sin servicio de transporte colectivo.

Esta misma semana, afirmó, junto con Tránsito comenzaremos la revisión de dos rutas, semanalmente, con el fin de sacar de circulación aquellos buses que por descuido de sus propietarios, contaminan el ambiente capitalino.

El objetivo de la campaña, explicó Plana Boter, es lograr un ambiente lo más sano posible al ciudadano

—Pasa a la página 27—



Foto de LA PRENSA por Puentes. **PACIFICACION.** El Cnel. Heriberto Hernández, Jefe del Batallón "Gral. Eusebio Bracamonte", manifiesta que la pacificación del país depende en un setenta por ciento de la situación militar.

## Irresponsabilidad de funcionarios señala diputado

Falta de responsabilidad de los funcionarios, personas o delegados convocados a la Asamblea, señaló el diputado René Velasco.

Velasco, quien es presidente de la Comisión de Bienestar Público, agregó que los dictámenes correspondientes a los casos presentados por la falta de responsabilidad a la que se refirió antes, pero que no son todos, ya que existen funcionarios que cumplen con sus compromisos.

Algunas veces, continuó, los funcionarios asisten a

—Pasa a la página 43—

# Sector privado base para mejoramiento económico

La mejora de la actividad económica salvadoreña, dependerá en el futuro de la respuesta del sector privado a las acciones y políticas del sector público, para reactivar el proceso de inversión y la diversificación de las exportaciones.

Esas son las apreciaciones del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), en su documento: "Progreso Económico y Social en América Latina-Desarrollo Agropecuario-Informe 1986", que está circulando en el país.

En forma breve da a conocer la situación económica reciente. Sobre 1985 ex-

pone que "La economía salvadoreña continuó mostrando un lento ritmo de crecimiento, en tanto que se agudizaron los desequilibrios del sector externo y las finanzas públicas".

"La actividad de la construcción, fundamentalmente de residencias privadas, mostró un fuerte incremento, gracias a la mayor disponibilidad de fondos para los estratos de la población de ingresos medios y bajos. La industria manufacturera, donde se destaca la de procesamiento de alimentos, creció impulsada por el mayor

—Pasa a la página 30—

## Israel dará becas para estudios de Desarrollo Rural

El gobierno de Israel ofrece becas para un curso de post-grado sobre Planificación del Desarrollo Rural Regional Integrado, por medio de su programa de asistencia técnica a El Salvador.

Este curso se llevará a cabo en Israel del 7 de fe-

—Pasa a la página 27—

## Lic. A. Navas ex gerente del IRA agradece a LPG

Atender personal e inmediatamente los problemas y emergencias de todas las comunidades capitalinas es mi principal misión, como Secretario General Municipal del P.D.C. en San Salvador, manifestó el Lic. Alfredo Navas.

El ex Gerente General del Instituto Regulador de Abastecimientos (IRA), al

—Pasa a la página 30—



**VISITA DE CORTESIA.** Los ejecutivos de FCB-SIBONEY El Salvador, señores Byron Colmenares, Lic. Ana Patricia Mejía Lagos y Manuel Enrique Salinas, visitaron recientemente LA PRENSA GRAFICA, para agradecer el apoyo recibido. Fueron atendidos por la Sra. Monsterrat Plana Boter, directora de Relaciones Públicas.

**AL CERRAR la edición**

(Información en página 43)

# De la situación militar depende la pacificación

El setenta por ciento de la pacificación del país depende de la situación militar, afirma el Cnel. Heriberto Hernández, comandante del Batallón Bracamonte.

Al ser abordado el jefe militar, fue categórico al afirmar que el mayor porcentaje de las condiciones que se requieren para lograr la pacificación de nuestro país, depende enteramente de la situación militar que impere en determinado momento.

En ese sentido indicó que todas y cada una de las unidades de la Fuerza Armada, luchan sin descanso por derrotar a los

grupos aglutinados en el FMLN y cuya logística proviene del extranjero. Los alzados en armas, añadió, deberían de depurar su actitud negativa, por medio de la cual tienen aterrizada en algunos casos a la población civil, a la que han masacrado inmisericordemente por medio de atentados que han cobrado numerosas víctimas inocentes, siendo lo más lamentable que éstas, en su mayoría, han sido menores de edad que nada saben de política ni de otras circunstancias, que solamente corresponden a las personas

—Pasa a la página 25—



**DONATIVO.** La señora Esperanza de Blandón, presidenta de Fraternidad, Fe y Amor, acompañada de otras miembros, hacen entrega de ropa, zapatos, medicinas

y otros artículos a religiosas que atienden el Hogar Nacional "Fray Felipe de Jesús Moraga", de la ciudad de Santa Ana, a fin de que sean repartidos entre las niñas internas.